

Gut aufgestellt

Die Stadt Ludwigshafen bietet ihren Einwohnerinnen und Einwohnern nicht nur gute Einkaufsmöglichkeiten und eine Vielzahl an kulturellen Angeboten. Im sozialen, gesellschaftlichen Bereich ist die Stadt am Rhein ebenfalls gut aufgestellt.

So gibt es Bildungseinrichtungen wie die Volkshochschule, Jugendfreizeitstätten und Straßensozialarbeit, Begegnungszentren und ein Internetcafé für ältere Menschen, um nur ein paar Beispiele zu nennen.

Darüber hinaus verfügt Ludwigshafen über ein gut ausgebautes soziales Beratungs- und Hilfsangebot. Wer aufgrund seiner Situation oder einer persönlichen Notlage Unterstützung benötigt, findet ein weit verzweigtes Netzwerk mit Angeboten der Stadt und der Freien Träger. Diese reichen von der Drogenhilfe über die Schuldnerberatung bis hin zur Koordinierungsstelle Psychiatrie. Vereine, Verbände und Selbsthilfegruppen stehen ebenfalls mit Rat und Tat zur Seite. Im Vordergrund steht immer die Hilfe zur Selbsthilfe und eine individuelle Beratung und Hilfeleistung.